

## Dandim Lepas Prajurit Terbaik Kodim 0706 Temanggung

Slamet Dalwanto - [TEMANGGUNG.OPINIPUBLIK.ID](https://TEMANGGUNG.OPINIPUBLIK.ID)

Dec 28, 2023 - 15:01



**TEMANGGUNG** - Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P Menghadiri Acara Silaturahmi dan Pelepasan Purna Tugas Danramil 09/Kaloran Mayor Purn Kav Sentot Herutomo yang Bertempat di Makoramil 09/Kaloran Jl. Bugen, Geblog, Kec. Kaloran, Kabupaten Temanggung. Kamis (28/12/2023).

Pensiun atau purna tugas adalah masa di mana seorang pegawai Negeri, TNI, Polri maupun pegawai swasta sudah tidak bisa bekerja lagi di karenakan

peraturan pembatasan umur.



Kegiatan tersebut dihadiri oleh Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P, Para Danramil Jajaran Kodim 0706/Temanggung, Forkopimcam Kaloran, Kapolsek Kaloran beserta Anggota, Seluruh Anggota Koramil 09/Kaloran dan Mitra Karib Koramil 09/Kaloran.

Dalam sambutannya Mayor Purn Kav Sentot Herutomo menyampaikan "Acara ini kami adakan dalam rangka pamitan aja intinya TMT 1 Januari nanti kami sudah Purnama tugas".

Kami mengucapkan terima kasih banyak, Selama saya menjabat sebagai Danramil sudah dibantu, baik itu dari Kecamatan, Puskesmas, Pemerintah Desa dan semua pihak yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu.

Yang bersangkutan menambah izin pamit undur diri dan memohon maaf yang sebesar-besarnya bilamana selama bergabung di Kecamatan Kaloran, Saya dan istri ada perkataan maupun perbuatan baik itu disengaja maupun tidak disengaja sekali lagi saya mohon maaf yang sebesar besarnya, Pungkas Danramil."



Pada Kesempatan yang sama Yuli Riastiana selaku Camat Kaloran menyampaikan, "Kami mewakili dari Kecamatan Kaloran dan teman-teman Kaloran yang pertama Kami mengucapkan selamat kepada Mayor Purn Kav Sentot Herutomo yang sudah selesai melaksanakan tugasnya. Kami mengucapkan terima kasih atas kerjasamanya selama ini 10 bulan 14 hari bersama kami saling menguatkan membangun Kecamatan Kaloran.

Selalu jaga Silaturahmi Pak Sentot, Kami selalu terbuka buat bapak," Tutup Camat Kaloran".

Diakhir Kegiatan Letkol Inf Sriyono, S.I.P menambah, Kepada Mayor Purn Kav Sentot Herutomo yang memasuki pensiun saya ucapkan terima kasih atas dedikasi pengabdian Pak Sentot selama di Kodim 0706/Temanggung, kemudian selamat kembali ke masyarakat, "Terimakasih segala tenaga dan pikiran yang telah di Dharma Bhaktikan untuk satuan Kodim 0706/Temanggung,"Tutupnya".